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Discussi due dei quattro punti previsti

  

Consiglio comunale sotto tono a Casamicciola Terme.
Una lunga introduzione e molto dibattito in una seduta povera i colpi di scena. Rinviate le
questioni più sostanziose causa scarso approfondimento. Consiglio comunale sotto tono a
Casamicciola Terme, dove è spiccata l’assenza del consigliere De Siano che dopo la sua
apparizione per il bilancio ha fatto ritorno all’economia mondiale in quel di Milano.

      

La convocazione fissata  alle ore 10 di ieri si è dilungata su di un’ampia pagina introduttiva nel
corso della quale si è dibattuto sulla questione delle luci natalizie rimosse dal centro, i relativi
debiti pregressi, la questione del Polifunzionale di Ischia, il problema porto e colleganti veloci e
le carenze del 118. Sue tutte i consiglieri hanno convenuto di dover intervenire facendo sentire
forte la voce degli amministratori locali. Amministratori che a queste problematiche dovrebbe
trovare una soluzione valida e soprattutto concreta. Al sindaco è sto chiesto infatti di trovare le
risorse per un Natale di luci, d far sentire anche la sua voce dell’impegno sul problema
Polifunzionale e riapertura del Porto ai mezzi veloci, ma soprattutto un impegno concreto sul
miglioramento dei mezzi di soccorsi del 118 costantemente in ritardo negli intervento e
costantemente inadeguato ad un territorio come quello ischitano. Al termine della lunga
introduzione si è passati alla discussione dei quattro punti all’ordine del giorno. Tra questi solo
la  ricognizione delle partecipazioni ai sensi della finanziaria 2008 e la delibera di consiglio
comunale sul passaggio della TOSAP – tassa di occupazione spazi ed aree pubbliche alla
COSAP – canone di occupazione spazi ed aree pubbliche sono stati discussi mentre sono
slittati per la necessità di ulteriori approfondimento l’approvazione del capitolato d’oneri e
contratto per l’affidamento di spettacoli ed eventi alle società Marina di Casamicciola e le
modifiche del regolamento urbanistico edilizio comunale. L’unico sussulto di una seduta tutto
sommato serena è stato l’abbandono per noia di Salvatore Sirabella.
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